

CALIFICACIÓN CREDITICIA

Fitch mejora perspectiva de SJR de estable a positiva

Debido al buen desempeño financiero observado en los últimos tres años, reflejado en un control adecuado del gasto operacional, Fitch Ratings mejoró la perspectiva crediticia de San Juan del Río de estable a positiva.

Asimismo ratificó la calificación de 'BBB(mex)', sustentada en el fortalecimiento continuo de la recaudación local, particularmente del predial; en la expectativa positiva para la economía local ante la expansión y crecimiento del ramo industrial con capital privado extranjero; y en indicadores de deuda (apalancamiento y sostenibilidad) favorables.

Al 31 de diciembre de 2013, la ciudad registró una deuda bancaria por 115.6 millones de pesos, que corresponde a un crédito contratado en 2007, a un plazo de 15 años y amortizaciones crecientes. La administración municipal espera concretar la restructura de dicho crédito en 2014, con la única finalidad de mejorar la tasa de interés.

En contraste, la calificadora advirtió que el pago no fondado de pensiones y jubilaciones pudiera representar una contingencia para las finanzas municipales en el mediano plazo.

San Juan del Río es el segundo municipio más importante de Querétaro en materia de desarrollo económico, al formar parte del corredor industrial del Bajío. *(Francisco Flores)*